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◎　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

四　つ　の　テ　ス　ト

④　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

⊂套一長報告つ　川村徳男署
1．福島三郎さんが東京に転勤されるということで
す。3月25日付だそうで、まだ暫らくはこちらに
居られるようですが。福島さんは58年4月入会さ
れて、ちょうと2年になります。特に今年度は会

報でこ苦労をおかけしております。東京に行かれ
ましてもお元気で活躍されるようお願い致します。

2．鶴岡高専の栗田晃一君がこのたびめでたく卒業
されるということですが、同君は在学中、インタ
ーアクトクラブのメンバーとして、また会長とし

て前向きの活躍をし、Ⅰ・A・Cの振興に大きな貢
献をされました。ど卒業を機会に、その功績を称
えて表彰状と記念品を贈ることにしました。

3．本日は、ロータリ】創立80周年記念のプログラ
ムとしてスライドを見ていただくよう用意しまし

た。いつものことながら張さんのど厚意によるも
ので、感謝申し上げます。

4．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係の行事
こんどの土曜はご案内のように、1時から麻

雀大会です。
来週の火曜は、3月の定例理事会があります

ので、メンバーの方は11時半までおいで下さる

ようお願いします。
（2）一般の行事

28日から春の全国火災予防運動が、3月1日

からは全国緑化運動が行なわれます。
3月3日はひな祭り。また、耳の日です。

〔幹　事報告〕　迎田　稔署
○例会時間・場所の変更　八幡R・C・

3月2日→3月3日　午後6時

経営者研修会の為
湯の浜　ホテル．リゾート

○回覧→59年度上半期の寄付金明細書（米山記念奨

（亘：套二重亘二）　小松三雄君
退会にあたりまして一言挨拶申し上げます。
2月14日内示を受け、3月末に発令と言う事で酒

田の方に転任致します。55年の3月に鶴岡に赴任し
5年間、ロータリークラブには3年間御世話になり
ました。当クラブ、西クラブさんにメークしながら
100％出席出来て3年間を過させて戴き、色々諺に
もある様に、3日、3ケ月、3年という事がありま
すが、3年間R．C．に100％出席出来たことを一つの

糧としまして、酒田に行きましても全力投球をした
いという様に考えています。いづれにしましても、
お隣りの市でございます。これからは、庄内は一つ
という前提の中で私もやって行きたいというふうに

考えておりますので、何卒、従来に増して御指導・
御鞭撞賜わります事を重ねてお願い申し上げまして
退会の挨拶にかえさせていただきます。本当にあり
がとうございました。

（垂会参加挨拶）　石黒慶之助宕
来る3月8日～10日に、私が最も親しくしている

第346年次大会に大原普一郎バストガバナー夫妻が
R．Ⅰ．会長代理として参加することになりました。
この地区は、わがクラブの元会長．張紹渕先生並

びに同じく元会長．中江亮さんの出身地であり、当
クラブと姉妹クラブのある地区であり、更に鶴岡大
会にR．Ⅰ．会長代理としておいでいただいた英子珊先
生こ夫妻、私と同期で親交のある慶泉生元総監ど夫
妻、或は姉妹クラブとして台中港区扶輪社及び酒田
東R．C．との姉妹クラブ苗栗扶輪社があり、わがクラ
ブにとっても、私にとっても最も親しい地区であり



ます。
大原先生は今まで1度も台湾を訪ねておらず、大

変不安に思っておられましたので、私から上記各位
にR．Ⅰ．会長代理の紹介を依頼され、先方との連絡中
「石黒夫妻も共に来訪してほしい」との要望が多く
また、大原先生からもおさそいを受け、正式に随行
することとなりました。謝文昌総監よりも正式に招
待いただきました。

台中港区、苗栗両R．C．は大会終了の晩に大原・石
黒両夫妻の歓迎会を開催して下さるとのことで、鶴
岡R．C．川村徳男会長と酒田東R．C．数馬稲蔵会長より
夫々童永樟社長及び載文杏社長宛のメッセージをお
預りして参ります。皆様を代表し姉妹クラブの皆様
と友情を深めて参りたいと思います。

日程は3月7日早朝出発し、年次大会へ出席し、
3月12日に帰国、13日夕方には鶴岡へ帰る予定です。
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奉　仕　の　物　語

張　紹淵著提供
奉仕の物語は、一般大衆用に作られた視聴覚

プログラムの台本である。

もしあなたが常々、地元の一般の人たちにロ
ータリーとはどういうものかを説明するのに、

思わず釣りこまれて見入ってしまうような視覚
教具がないものかと考えておられるとしたら、
このスライド・プログラムこそあなたの要求に

お答えできるはずです。このプログラムは、ロ
ータリアンはどのようにして地元地域社会にお

いてのみならず広く世界レベルにおける奉仕に

参加協力するかを説明しています。これはまた、
クラブの新会員にロータリーを興味深く紹介す
る場合にも利用できます。

・、スマ　イ　ル‾・

張　紹渕君
染野　檀君

白坂　久君
飯野準治君
佐々木吉吉彦君

阿部与十郎君
三井　健君

送別会の折履物を間違えました。
当校の栗田晃一君が青年功績賞を
戴きました。
長男が大学に合格しました。
体の全快と今後共通進出来る様に。
趣味の文庫本の発行の事が大きく
報道されました。
新しい靴と間違えられて幸甚です。
ヒヨコのインタビューが報道され

ましたので。

〔ビジ　ざ二二〇
温海R．C．　　佐藤五右工門君
鶴岡西R．C．　加藤有倫君

昭和60年2月28日（木）
午後2時～2時半
中国飯店　申出二宅にて
阿蘇：こめん下さい。お昼休みの一

時をお借りしまして、ちォっとお話
を。
中江さん：特に何もお話しをすると
いうこともないのですがね。
阿蘇：中江さんはロータリーの入会
は昭和44年11月ですね。それで何代

目の会長ですか？
中江さん：会長としては24代目ですね。
阿蘇：中江さんの知られざる事をお聞きしてみます
のでよろしく。

中江さんこそんな事は何もありませんよ。
阿蘇：まあそう言わずに。中江さんは戦争には？
中江さん：戦争には行きませんがね、東京の小金井
というところに18才位の時ですかな、横河電機とい
う所の経理にいましたがね。
阿蘇二それが何で今の御商売に？
中江さん：戦争中はね、その軍需工場にいましてね、
食るには困りませんでしたがね、戦後今の山形大学
に入学したのですよ。
阿蘇二ますます分らなくなりましたね。
中江さん：いやいや、学費が続かず中退しましてね。
母の死にも会ったことも重なりましてね。それで食
べて行けないとなりましてね、人を使って“食べ物

屋－1を始めたんですよ。
阿蘇：ああそうですか。やっと分りました。それか
ら困った事とか大変だった事はありますか？
中江さん：そうですね、幹事をやった時かな、家が
酒田でしたからね、時間の事もあってよくやったと

思いますよ。辛かったですね。
阿蘇：それは大変だったでしょうね。ところでと趣

味は？
中江さん：釣りとかゴルフかな。釣りではいやあな

思い出があるんですよ。ある時ね、夜の12時頃です
かね、湯の浜の地獄岩での出来事ですよ。思い出し
たくもありませんよ。

阿蘇：何だか気持ちが
悪いですね。恐しい事
ですか？
中江さん：二度と夜釣
りはしていませんから
ね。それはね、私が釣
りをしていますとね、

側に人が来たんですよ。
そうしているうちに大
きい物がかかりまして
ね。

阿蘇：それは良かった
ですね。それで、何が釣れましたか？

中江さん：いや、釣れなかったんですよ。それはね
魚が大きいのでね、側に来た人に協力を求めるため
に横を向いたんですよ。そうするとね……その人が

居ないんですよ。
阿蘇：エッエッ！海に落ちたんですか？
中江さん：それがね、出たんですよ。それからは一
目散に家へ帰ってフトンをかぶって寝ましたよ。そ
れからもう一切夜釣りはしていませんがね。

阿蘇：色々お聞きしました。私も今夜は眠られませ
んかな。ありがとうございました。

（今週の担当者　忠鉢　徹）
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